



Línea de recepción del baile dado en el «Plaza Hotel» por los alumnos de la escuela superior de la Universidad de Filipinas.

Foto—EXCELSIOR (Ovrias)

NOTAS DE ILOILO



El afamado Colegio de la Asunción, establecido en la ciudad de Iloilo, celebró el día 28 de noviembre pasado con inusitado esplendor su «Día» de ex alumnas. Huelga decir que en la celebración reinó el mayor entusiasmo entre las numerosas ex alumnas, que en alegre confraternidad, recordaron complacidas, para algunas, días ya lejanos, para otras aun próximos, en que asistieron a las aulas del amado colegio. En la fotografía: Grupo de las ex alumnas, que asistieron a su «Día», fotografiadas en el patio del Colegio de la Asunción.